

LOCUTOR : EDUCAR LA SENSIBILIDAD ARTISTICA

LOCUTORA : Un comentario original de Jose Antonio Cepeda

LOCUTOR : Un nuevo volumen de la Coleccion " Pintores Asturianos " - v tomo - ha sido presentado ayer, en el Hotel Principado, por Don Ignacio Herrero Garralda, Marques de Aledo. Este volumen, dedicado a los pintores Francisco Casariego y Joaquin Vaquero Palacios, se debe a la pluma del escritor ovetense Marino Gomez - Santos, Premio Nacional de Literatura.

El V volumen de la Coleccion " Artistas Asturianos " fue editado por Graficas Baraza, de Oviedo. Se trata, sin duda alguna, de un interesante trabajo tipografico, que ha de llenarnos de contento a quienes nacimos y vivimos en la capital del Principado.

Por primera vez aparece, en la Coleccion, un pintor que no ha muerto, Joaquin E Vaquero Palacios. En realidad, en ningun caso pretendio el Banco ~~Marques~~ Herrero fijarse solo en los artistas fallecidos. De ahi, las palabras del Marques de Aledo: " No hay en nuestra coleccion cronologia, ni preferencias, ni condicionamientos. Solo hay un deseo sincero de rendir el homenaje debido y promover a los mas altos niveles a los mejores pintores, hasta conseguir que en la coleccion esten todos los que son ".

La Coleccion " Pintores Asturianos ", que como es sabido no es venal, abarca hasta el presente a Carreño Miranda, Manuel Medina, Dario de Regoyos, Telesforo Cuevas, Evaristo Valle, Dionisio Fierros, Paulino Vicente " El Mozo " y, por ultimo, a Francisco Casariego y Joaquin Vaquero Palacios. Se trata, en definitiva, de educar la sensibilidad artistica, cosa importante en un mundo que vive apagado, en su mayoria, a una serie de materialismos. Bueno es, por consiguiente, que haya hombres, como Don Ignacio Herrero Garralda, dispuestos a promover y realizar obras culturales por excelencia.

Goethe, en cierta ocasion, manifestó: " Quien ayuda al arte tiene un alma pura y generosa ".